



Academia Colombiana de Ciencias Veterinarias entrega reconocimiento a docente de Unillanos por su trabajo de promover e incentivar la bioética y el bienestar animal.

Villavicencio, octubre 21 de 2014. Gina García Martínez, docente del programa de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad de los Llanos, recibió el reconocimiento de la Academia Colombiana de Ciencias Veterinarias, por su labor en difundir los temas de bioética y bienestar animal en la región.

Durante el Congreso Panamericano de Ciencias Veterinarias realizado en Cuba, García Martínez, directora de la Escuela de Ciencias Animales de la institución de educación superior llanera, presentó los resultados de su investigación. En el evento Lucía Másmela, directora de la Academia y los miembros de esta institución en España, Uruguay y México le entregaron la distinción a la docente.

“El reconocimiento es por el esfuerzo y trabajo realizado en la región en temas de bioética y bienestar animal, porque son temas poco tratados y para la academia es importante que se aborden no sólo con estudiantes y docentes, sino también con los sectores públicos y privados”, explicó García.

Con este reconocimiento, la docente inicia a formar parte de esa institución como académica, lo que le permitirá acceder a determinar las políticas o lineamientos establecidos para todo lo relacionado a la medicina veterinaria y zootecnia (MVZ), como programas académicos y temáticas a tratar.

García indicó que esto también le brinda la posibilidad de compartir con integrantes de la entidad de otros países, e interactuar respecto a todos los aspectos de la MVZ a nivel mundial.





A través del programa educativo Acompañando a los Cuidadores se capacita a la comunidad de Villavicencio. Más de 120 cuidadores informales se han certificado.

Desde hace dos años, Unillanos, desde su Facultad de Salud, semestralmente capacita a la comunidad a través del programa Acompañando a los Cuidadores, una iniciativa educativa creada por los docentes, diseñada para capacitar al cuidador informal en su labor cotidiana de cuidar personas con enfermedades crónicas, que generen algún grado de dependencia.

María Luisa Pinzón Rocha, directora del programa de Enfermería, enfatizó en la importancia de la labor social que realiza el programa, en el marco de su responsabilidad social, buscando capacitar personas del común denominados “cuidadores informales”, mejorando a través de estos la calidad de vida de pacientes con enfermedades crónicas.

Actualmente, la Universidad capacita a 35 cuidadores quienes han avanzado en el fortalecimiento de sus habilidades de autocuidado, mejorando su rol en la asistencia de enfermedades de larga duración que no cuentan con tratamiento específico, requieren de cuidados diarios y gran dedicación con el paciente en el transcurso de su padecimiento.

El curso, que se ofrece de manera gratuita, está orientado hacia el manejo de estrategias que ayudan a mantener un nivel adecuado de bienestar, capacitando al cuidador informal en 7 temas como problemas de movilidad, lesiones musculares y problemas en la eliminación urinaria e intestinal entre otros.

Más de 120 personas ya se han beneficiado del programa, dictado por profesionales de la salud y dirigido a toda la comunidad interesada en capacitarse en mejorar el cuidado de sí mismo y de otros.

